

Raúl Quezada Campos

Nació en la ciudad de México. Inició sus estudios musicales en la Escuela Nacional de Música de la UNAM. Posteriormente, continuó sus estudios en la Escuela de Perfeccionamiento "Vida y Movimiento".

Ha sido miembro de la Orquesta Filarmónica de la UNAM y de la Orquesta Sinfónica Nacional.

Desde 1990 es miembro de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, con la cual ha participado en diferentes giras internacionales en España, Francia, Alemania, Polonia, China y en dos extensas giras de 48 y 43 conciertos en diferentes ciudades de los Estados Unidos de Norteamérica, además de realizar con la OSEM diferentes presentaciones en los municipios del Estado de México y en las principales ciudades de la República Mexicana.